



日本共産党

のの山けん 区政レポート

http://www3.kitanet.ne.jp/~nonoyama/ E-mail nonoyama@kitanet.ne.jp

北区議会議員

No.59 2008.10.15

発行

のの山けん事務所

〒115-0044 赤羽南1-17-6

ご相談はお気軽に

090-2156-3510

年金天引き、許せない！



集会で訴える池内さおり氏 =15日、北区役所前

後期高齢者医療制度は廃止を
北区社会保障推進協議会が区役所前行動

北区で初めて後期高齢者医療保険料の天引きが強行された10月15日、北区社会保障推進協議会のよびかけで、後期高齢者医療制度廃止区役所前行動がおこなわれました。

この日、新たに天引きになつたのは、サラリーマンの扶養家族や9月分まで天引きを実施していなかつた自治体に住む人、65～74歳の国保加入者など625万人です。

集会では、ほくと医療生

日本共産党から、池内さおり衆院12区青年運動部長、のの山けん区議らが「年金天引きの拡大は許せない。後期高齢者医療制度はたちに廃止を」と訴えました。後期高齢者医療制度を批判した『どうすりやいいのさ高齢者』を作詞した影山マキさん（赤羽在住）も激励に駆けつけ、あいさつしました。

協、年金者組合、北区生活と健康を守る会、土建北支部など社保協に加盟する団体の代表がリレートーク。



『どうすりやいいのさ高齢者』の作詞者 影山マキさん 私にも天引きの通知が来てさっそく今日、保険料が引かれていきました。有無をいわせず保険料を取り立てるやり方には、到底納得ができません。

北区の被爆者団体が結成50周年式典ひらく

日本共産党から、そねはじめ都議、池内さおり衆院12区青年運動部長、のの山けん区議らが参加。半世紀にわたり被爆者運動の先頭にたつてきた同会の活動に対し、祝辞をのべました。

式典に続く祝賀会では、この日出版された被爆体験記「あの日、あの時、そして今」第3集が紹介されました。

このたび結成50周年を迎える双友会（東京都北区原爆被爆者の会）が10月12日、赤羽会館で記念式典を開催しました。



式典であいさつする日本共産党の代表

高齢者も、女性も、若者も 希望をもって生きられる社会に

日本共産党女性後援会が街頭宣伝、谷川医師、池内さおり氏ら訴え

北区の日本共産党女性後援会は10月11日の終日、来るべき解散・総選挙にむけた街頭演説を区内各地でくりひろげました。赤羽ではララガーデンの中ほどと入口の2カ所で、のの山けん区議司会のもとで訴え。医師の谷川智行氏は「患者さんが『もうあまり治療しないで下さい。年寄りは長生きしない方がいいみたいだから』とつぶやいた。お年寄りにこんなことをいわせる後期高齢者医



谷川医師（左）と池内衆院12区青年運動部長

療制度は、廃止しかありません

また、池内さおり衆院東京12区青年運動部長は「私は日本を、若者をモノのように使い捨てにするような国にしたくありません。労働者派遣法は原則自由化された1999年以前に戻し、人間らしく働けるルールをつくりましょう」と訴えました。

街頭からは、声援や駆け寄り握手を求めてくる人など、たくさんの激励が寄せられました。



2008 11月5日（水）13:00～17:00 北とぴあ 若者就職サポートフェスタ



今年も昨年に引き続き、若者就職サポートフェスタ（主催・北区地域雇用問題連絡会議）が開かれます。

新卒者、転職希望者、フリーターなど、35歳ぐらいまでの方ならどなたでも、お気軽にお出かけ下さい。

【特別セミナー1】

やる気を引き出すビジネスコミュニケーション
～吉本芸人として学んだ会社経営者～ 夏川立也氏

【特別セミナー2】

就活って案外簡単？！

【特別セミナー3】

時代が変化する限り、もの作りのネタは無限増

※くわしい時間などは☎5390-1237（産業振興課）までお問合せ下さい。